

# かの子

学校通信 4月号  
瀬戸内市立牛窓西小学校  
令和7年4月7日



## 令和7年度がはじまりました!

校庭の桜に迎えられて、子どもたちが元気に登校し、学校に活気が戻ってきました。春の花も木々も風も全て、子どもたちの進級をお祝いしているようです。

令和6年度末には次のような人事異動がありました。お世話になった先生方とのお別れ、そして新たな先生方との出会いです。本校に新しい風を吹かせるものと期待しています。どうぞ現職員ともども、よろしく願いいたします。

### ○大変お世話になりました ありがとうございます

服部 真典 教頭先生(備前市立三石小学校へ)  
石田 明子 先生 (赤磐市立山陽西小学校へ)  
東原 猛流 先生 (愛媛県宇和島市立遊子小学校へ)  
馬場 みどり先生 (ご退職)  
佐藤 満 先生 (瀬戸内市立邑久小学校)



### ○これからよろしく願います

國分 崇弘 教頭先生(玉野市立後閑小学校より)  
藤澤 秀二 先生 (瀬戸内市立牛窓北小学校より)  
金田 貴行 先生 (瀬戸内市立行幸小学校より)



さて、10日の入学式には新1年生5名が入学してきて、全校児童が34名でのスタートです。今年度も3・4年生と5・6年生が複式学級となりますので、たんぼぼ学級を加えて全部で5学級となります。教職員が一丸となり、元気いっぱいの牛窓西小学校となりますよう、児童も教職員もともに成長できるような学校教育を進めてまいります。

本校の教育のめざすところは、学校教育目標である

かがやきのびる ころゆたかな 牛窓西の子

です。これは、子どもたちが、個性を發揮しながら仲間とともに様々な活動に真剣に取り組み、自分の能力や資質を高めたり、豊かな感性をもち自ら考え行動し、自分を望ましい方向へ向かわせようとする意志を育てたりすることを目指しています。そのためには、教員の授業力の向上はもちろんのこと、学校と保護者、地域とが思いを同じにして、協力し合っていくことが大切であると考えます。みなさまのご支援ご協力のもと、さまざまな学習活動や体験活動を通して、子どもたちのたくましく生きる力や豊かな心を育てていきたいと思ひます。どうぞ、よろしく願いいたします。